



NÉCROLOGIE

Montréal. — Fraternité Sainte-Elizabeth. — Mlle Glaphire Hudon, Sœur Sophie Scolastique, décédée le 8 juin 1900, 13 ans de profession.

— Dame J.-Bte Lenoir, née Elmire Lenoir, en religion Sœur St-Augustin, décédée le 7 juin dernier, à l'âge de 70 ans, dont 13 de profession.

Fraternité Saint-François. — M. Joseph Jutras, âgé de 67 ans, après avoir fait profession sur son lit de mort.

— M. F. H. Normand, décédé le 10 mai 1900 à l'âge de 36 ans et 5 mois, dont 2 mois de profession. Tertiaire modèle. Il a souffert pendant 14 mois une maladie qui ne pardonne pas avec une patience vraiment héroïque.

Fraternité Saint-Antoine de Padoue. — Dame Joseph Vaillancourt, née Apolline Tourangeault, Sœur St-Antoine de Padoue, décédée le 4 mars 1900, âgée de 49 ans, 4 ans de profession dans le Tiers Ordre.

— Madame Pierre Lauzon, née Marguerite Gauthier, Sœur Marie, de Sainte-Anne des Plaines, décédée à Montréal, le 17 juin, à l'âge de 74 ans et 9 mois, après 6 ans et 8 mois de profession.

Fraternité Saint-Constant. — M. Julien Fife, Tertiaire modèle, âgé de 82 ans.

Fraternité Saint-Joseph. — M. Simon Forest, décédé à l'âge de 81 ans et 6 mois, après 11 ans de profession.

Saint-Joseph de Lévis. — M. Victor Demers, (Père) en religion Frère St-François d'Assise, décédé le 14 juin 1900, âgé de 77 ans, 9 ans et 9 mois de profession.

— Mlle Virginie Bégin, fille de feu Édouard Bégin, en religion Sœur Ste-Apolline, décédée le 3 juillet 1900, à l'âge de 54 ans, après 10 ans et 10 mois de profession.

— Dame Louis Carrier, née Adélaïde Turgeon, en religion Sœur Ste-Claire, décédée le 2 juillet 1900, à l'âge de 47 ans, 9 ans et 10 mois de profession.

Saint-Paulin. — Dame Joseph Allard, née Rébecca Blais, en religion Sœur St Joseph, décédée le 15 avril dernier, à l'âge de 25 ans et 3 mois. Durant les cinq semaines de sa maladie, elle ne cessa d'édifier les siens et ses amis qui la visitaient par sa douceur et sa grande résignation à la volonté de Dieu.

Elle appartenait au Chemin de Croix Perpétuel.

Saint-Barthélemy. — Le 29 avril dernier, est décédé M. Euchariste Jacques, à l'âge de 67 ans. Il avait pris le saint habit au mois de mars 1899, et fit sa profession sur son lit de mort. On lui prit le nom de Frère François d'Assise. D'un caractère extrêmement doux et charitable pour la réputation du prochain, d'un